



Svitlana Nekhorosh ganó en la prueba femenina.



Algunos atletas portaron camisetas reivindicativas.

Los 'foráneos' copaban las tres primeras plazas y tan sólo Casajús aguantaba el tipo hasta el kilómetro siete, aunque el ritmo era sensiblemente inferior. Mientras que Chaikaqui y Tluwai pasaban a librar su guerra particular, con continuos tirones de Tluwai, ante los que se mantenía firme y seguro el marroquí, por detrás bastante hacios con mantener las referencias.

El paso por los siguientes kilómetros dejó claro que no habría récord. Los dos primeros, sabedores de que se jugarían el triunfo al esprint, se limitaron a rodar con unos promedios de 3 minutos 10 segundos de media, aunque los continuos repechos y descensos aceleraban y frenaban la marcha.

En el kilómetro 10, con 31:33 en el crono, las posiciones estaban ya definidas. Chaikaqui y Tluwai por delante, y más rezagados viajaban por parejas Casajús y Soares, Alonso y Apilluelo, y Pallarés y De la Fuente.

Tras el primero paso por línea de meta nada cambió, aunque Apilluelo, que se había clavado un alambre, tuvo que rodar en solitario, lo mismo que Ciprián.

El calor ya empezaba a hacer mella y fue cuestión de consumir kilómetros: 41:09 en el decimotercero, 47:53 en el decimoquinto y 1:04:00 en el vigésimo, al que Chaikaqui y Tluwai llegaron de la mano. Sin embargo, en la calle Serrablo el marroquí impuso su mayor poderío físico en la llegada y le sacó 10 segundos en la meta al tanzano, más liviano pero fatigado por sus cons-

tantes cambios de ritmo.

Por detrás, con las diferencias muy marcadas, entraron Soares, Casajús, Alonso, Apilluelo (que se llevó la ovación de la mañana), De la Fuente y Ciprián. Pero el cariño del público se lo llevaron los atletas locales, entre los que Antonio Sanromán, de Grupos de Montaña de Sabinánigo, contó con su particular cinta de meta, improvisada por sus pupilos. Fue el tercero en Veteranos y vigésimo en la general.

El gran triunfo para la mayoría de participantes fue terminar y, de inmediato, parar el crono

para ver el tiempo con la satisfacción de haber cumplido con las exigencias particulares de cada uno.

También hubo lugar para la reivindicación y muchos atletas portaron camisetas y pegatinas con eslóganes de "No a la guerra" y "Nunca mais".

APILLUELO

Juan Carlos Apilluelo no faltó en esta ocasión a la cita. En un principio no tenía previsto competir, "pero hizo falta que me apuraran poco para correr", se-

ñaló el biesquense nada más cruzar la meta ente vitores y aplausos en sexta posición. "La gente cada vez me anima más y salgo a darlo todo por correr en casa. He salido con precaución y estaba cómodo con Alonso, pero se me ha clavado un alambre en la zapatillas y no he podido seguirle. Al final se me ha hecho muy larga por ir solo y De la Fuente me apretaba por detrás por lo que he tenido que hacer un esfuerzo grande. El nivel no era tan alto como el de otros años, pero me he encontrado bien y estoy contento".



Los participantes formaron grupos de acuerdo con los diferentes ritmos de carrera.

Resultados

ALTOARAGÓN

HUESCA. - Las clasificaciones de las distintas categorías fueron las siguientes:

Categoría Senior:

- 1.- El Mustapha Chaikaqui (El Olivar), 1:07:24.
- 2.- Jumine Tluwai (Tanzania), 1:07:34.
- 3.- Luis Soares (Stade Bordelais), 1:08:36.
- 4.- José Antonio Casajús (Calatayud), 1:09:06.
- 5.- Luis Javier Alonso (Calatayud), 1:09:54.
- 6.- Juan Carlos Apilluelo (Excelent Center), 1:10:46.
- 7.- José De la Fuente (Transbaso de Monzón), 1:10:55.
- 8.- José Carlos Ciprián (At. Zoiti), 1:11:48.
- 9.- José Pallarés (Transbaso de Monzón), 1:12:00.
- 14.- José Sesé At. Jaca), 1:17:37.
- 15.- Chema Plaza (At. Zoiti), 1:17:40.

Féminas:

- 1.- Svitlana Nekhorosh (Stade Bordelais), 1:15:50.
- 2.- Teresa Forn (At. Vic), 1:28:55.
- 3.- Cristina Jiménez (Olimpo), 1:37:14.

Categoría Veteranos:

- 1.- Abderrahim Dahmani (Unió Colomença), 1:12:12.
- 2.- Francisco Espinosa (Olimpo), 1:19:49.
- 3.- Antonio Sanromán (GMS), 1:20:30.
- 4.- Fernando Rodrigo (Olimpo), 1:21:37.
- 5.- Miguel Luna (At. Almunia), 1:22:13.

Categoría Promesa:

- 1.- David García (GMS), 1:23:33.
- 2.- Óscar García (Oroel El Cisne), 1:24:06.
- 3.- Cristian Acín (Ind.), 1:29:24.

Clasificación por equipos:

- 1.- El Olivar de Zaragoza, 3h.48:48.
- 2.- Atletismo Zoiti de Huesca, 3h.50:21.
- 3.- Olimpo de Zaragoza, 3h.52:30.
- 4.- Atletismo Jaca, 3h.57:11.
- 5.- Grupos de Montaña de Sabinánigo, 4h.07:13.

www.landrover.es

3 AÑOS DE GARANTÍA

FREELANDER Td4 S 5 puertas Motor Turbo Diesel, 16 válvulas Common-Rail. Aire acondicionado. Doble Airbag. Radio CD. Frenos ABS+EBD. Control electrónico de tracción. Control de descenso de pendientes. 4x4 permanente. Espejos retrovisores electrotérmicos. Cierre centralizado a distancia. Alarma perimétrica. 5 elevavanas eléctricos. Pintura metálica. Además, cuenta con **3 años de garantía y 3 años ó 100.000 kilómetros de mantenimiento gratis.**

Freelander Td4 Manual. Consumo combinado: 7,6 l/100 km. Emisiones de CO₂: 205 g/km.

Unidades limitadas

FREELANDER Td4 S 5 p.

26.990€ Matriculado

Ahórrase más de **3.906€**

[Más de 650.000 ptas.]

PORTOLÉS
Centro de Automoción, S.A.

Ctra. Barbastro N.240, km.206,5
Tel. 974 245 769. HUESCA
www.portoles.com



THE LAND ROVER EXPERIENCE